

PRESENTACION

Siempre es motivo de satisfacción para el INAP publicar los trabajos que han merecido ser galardonados en el certamen del **Premio de Administración Pública**, que anualmente convoca el Instituto.

En esta ocasión, se ofrece al lector la investigación distinguida con el segundo lugar en el concurso correspondiente al año 1983: *Gobierno y Administración Pública en el Distrito Federal de México* de Sergio Elías Gutiérrez Salazar y Felipe Solís Acero, reconocidos investigadores, servidores públicos y destacados socios del INAP.

Es menester reconocer que la administración del Distrito Federal, tema de estudio de la obra, ha sido poco analizada por investigadores y funcionarios, en la medida en que la reflexión sobre la gestión de las zonas urbanas ha privilegiado el examen de las que se ubican en el ámbito estatal y municipal. Sin embargo, no es éste el sólo atractivo del trabajo que se presenta.

En efecto, los pocos estudios sobre el Distrito Federal tienden a privilegiar la perspectiva urbanística y a insertar, por lo tanto, el momento administrativo como instrumental de objetivos de desarrollo a priori. En contraste, la investigación de Gutiérrez Salazar y Solís Acero tiene el atractivo de pertenecer a aquella corriente de reflexión que proporciona un enfoque más

comprendido de las administraciones de las grandes metrópolis, al ubicarlas dentro del contexto de sus posibles formas de gobierno, todas ellas con ventajas y desventajas, igualmente factibles y dependientes de la voluntad histórica y política de ciudades en constante evolución.

El Instituto Nacional de Administración Pública edita entonces este trabajo, con la certeza de que será de gran utilidad para estudiosos e interesados en la administración del Distrito Federal, concentración urbana cuya problemática incide, sin duda alguna, en el resto del país.

INSTITUTO NACIONAL DE ADMINISTRACION PUBLICA